1. Creando Juntos una Comunidad Más Segura

La Diócesis de Palm Beach está profundamente comprometida con la protección de los más vulnerables entre nosotros, especialmente los niños y los adultos vulnerables. La Oficina de Ambientes Seguros es un recurso confiable para las familias, educadores y miembros de la comunidad que desean garantizar que la seguridad sea siempre una prioridad.

Visite www.diocesepb.org/safe-environments.html para encontrar:

- Políticas y procedimientos claros que promueven la responsabilidad
- Herramientas educativas y programas de capacitación
- Pautas para verificación de antecedentes
- Consejos para mantenerse seguro en línea y en la vida diaria
- Recursos para padres y enlaces útiles en sitios web.

A través de medidas proactivas y un fuerte compromiso con la prevención, la diócesis continúa construyendo una cultura donde la seguridad no es solo una meta, sino una forma de vida.

2. Comprometidos con la Seguridad y la Sanación

En la Diócesis de Palm Beach, proteger a los menores y a los adultos vulnerables no es solo una política, es una promesa. Estamos plenamente comprometidos en crear ambientes seguros y acogedores donde cada persona sea tratada con dignidad y cuidado. Si usted o alguien que conoce ha sufrido abuso por parte de personal de la Iglesia —ya sea clero, religiosos, empleados o voluntarios— por favor comuníquese con las autoridades policiales.

Para recibir apoyo emocional, psicológico y espiritual, nuestro Coordinador de Asistencia a Víctimas está aquí para ayudarle. Llame al (561) 775-9558 para comenzar su camino de sanación. Para obtener más información sobre cómo respondemos y prevenimos el abuso, incluyendo nuestras políticas, visite www.diocesepb.org/safe-environments.html. Juntos estamos construyendo una Iglesia donde la seguridad, la compasión y la responsabilidad están en el corazón de todo lo que hacemos.

3. Empoderando a los Niños para Mantenerse Seguros

En la Diócesis de Palm Beach, proteger a los niños no es solo una responsabilidad, es una misión. Creemos que la prevención comienza con la educación y que cada niño merece el conocimiento y la confianza para mantenerse seguro. Por eso hemos adoptado el programa "VIRTUS Teaching Safety – Empowering God's Children". Esta iniciativa proporciona a padres, maestros, catequistas y ministros de jóvenes herramientas apropiadas para cada edad, con el fin de ayudar a los niños a reconocer situaciones inseguras y responder con valentía y claridad. Dos veces al año, todos los niños de nuestras parroquias y escuelas reciben formación en seguridad personal diseñada para crear conciencia, fortalecer límites y fomentar la confianza. ¿Desea obtener más información sobre cómo estamos construyendo un futuro más seguro?

Visite: <u>www.diocesepb.org/education-and-training-of-adults-children-and-youth</u> Juntos estamos formando una generación que conoce su dignidad — y cómo protegerla.

4. Protegiendo a los Adultos Vulnerables con Compasión y Cuidado

En la Diócesis de Palm Beach, proteger a los adultos vulnerables es una responsabilidad sagrada. Ya sea alguien que enfrenta desafíos físicos, dificultades emocionales, discapacidades del desarrollo o los efectos del envejecimiento, creemos que toda persona merece dignidad, respeto y protección. Para garantizar esto, ofrecemos **capacitación especializada** para cualquier persona que trabaje con adultos vulnerables: aquellos mayores de 18 años cuya vida diaria puede verse afectada por condiciones relacionadas con la discapacidad o la edad. Esta capacitación no es solo un requisito para voluntarios, es una invitación para que todos los feligreses formen parte de una comunidad más informada y solidaria. ¿Desea obtener más información? Visite: www.diocesepb.org/education-and-training-of-adults-children-and-youth para ayudar a fomentar seguridad, comprensión y esperanza. Juntos estamos construyendo una Iglesia donde cada adulto se sienta visto, apoyado y seguro.